

Preisverleihung Ehrenamtspreis „KölnEngagiert 2022“

Kurzlaudatio der Oberbürgermeisterin Henriette Reker für die Preisträgerin Martina Böhmer

Es gilt das gesprochene Wort!

Liebe Gäste,

nie war unsere Gesellschaft weltoffener. Selbst zu sogenannten Tabuthemen, die noch vor einigen Jahren oder Jahrzehnten verschwiegen worden wären, finden heute Debatten und Austausch statt. Das ist eine wunderbare Entwicklung, die den gesellschaftlichen Zusammenhalt stärkt – und Sie, liebe Frau Böhmer, haben maßgeblichen Anteil an diesem Wandel.

Sie gründeten mit dem Verein Paula e. V. eine Beratungsstelle für Frauen ab 60 Jahren, die früher oder aktuell Gewalt erfahren mussten: Krieg, häusliche Gewalt, Rassismus, oder auch die eigene Pflegebedürftigkeit – all das sind sehr belastende Erlebnisse.

Sie mildern das Leid dieser Frauen, führen Beratungsgespräche durch, veranstalten und organisieren Workshops, Informations- und Fortbildungsangebote. Sie verteilen die Last der individuellen Erfahrung auf viele Schultern – auch Ihre eigenen. Damit verbessern Sie das Wohlbefinden älterer Frauen ganz wesentlich.

Ich freue mich, Ihnen heute den Ehrenamtspreis „KölnEngagiert“ für Ihre wichtige Arbeit übergeben zu dürfen. Herzlichen Glückwunsch.

Liebe Frau Böhmer, ich möchte Sie nun bitten, sich in das Gästebuch der Stadt Köln einzutragen und damit die heutige Verleihung für die Nachwelt festzuhalten!